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Protokoll der Jahreshauptversammlung am 17.04.2023 

 
Uhrzeit 18:00 – 19:30 Uhr Seiten  

Sitzungsort DHG 

Sitzungsleiter Thilo Flageolet 

Protokoll Annekathrin Rothe 
 
 

 

TOP 1+2 Begrüßung durch Thilo Flageolet und Verabschiedung des letzten Protokolls 

 Es wurde frist- und formgerecht eingeladen 
 Das Protokoll der letzten JHV am 20.7.2022 wurde ohne Gegenstimmen genehmigt 

 
 
 
 
 
  

TOP 3-7 Berichte des Vorsitzenden, des Kassierers, der Kassenprüfer, Entlastungen 

 Bericht des Vorsitzenden: siehe Tätigkeitsbericht (17.4.2023) von Thilo Flageolet 
 Bericht des Kassierers: siehe Bericht zu Mitgliedern und Finanzen (15.4.203) von Uwe Nedela  
 Bericht der Kassenprüfer: Axel Kempf berichtet, dass die Kassenprüfung ohne Beanstandung 

abgeschlossen werden konnte (Salden alle korrekt, Buchungen alle enthalten) und spricht Uwe 
Nedela einen großen Dank für seine großartige Arbeit aus 

 Mitglieder: aktuell 216 Mitglieder, 5 Mitglieder mehr als im Vorjahr, 12 verloren  
 

 Der Kassierer wird einstimmig entlastet 
 Der Vorstand wird einstimmig entlastet 

 
 Ingrid Freyinger übernimmt bis zu den nächsten Wahlen kommissarisch die Funktion einer 

Beisitzerin 
 

 

 

Teilnehmende: Thilo Flageolet, Ingrid Freyinger, Claudia Valsi, Axel Kempf, Uwe Nedela, 

Annekathrin Rothe und Christian Weiss, Michael Bothe 
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TOP 8 Zusammenführung Klimaschutz- und Förderverein 

 

 Michael Bothe erläutert, dass die Vereinsarbeit immer schwieriger wird, aber „am 
Klima kommen wir nicht vorbei“ 

 Er berichtet, dass die Einnahmen sinken: aktuell 54 Cent pro Kilowattstunde, wenn 
die Förderung ausläuft nur noch 6,7 Cent 

 Eine Zusammenführung, so Herr Bothe, würde beiden Vereinen guttun 

 Herr Weiss: Wir sind offen, aber Initiative müsste vom Klimaschutzverein ausgehen 

 Es sollte aber für einzelne Vorstandsmitglieder nicht noch mehr Arbeit entstehen 
(vor allem für Uwe) 

 Klimaschutzverein hat laut Herr Bothe nicht sehr viele Buchungen, aber die Anträge 
werden intensiver diskutiert 

 Uwe: Klimaschutzverein sollte Satzung öffnen 

 M. Bothe stimmt Satzungsöffnung zu, es gebe auch ein Protokoll mit einem Votum 
für eine Zusammenlegung 

 I. Freyinger: gemeinsamer Verein wäre auch für Eltern besser zu verstehen 

 Auf Initiative des Klimaschutzvereins und des FV könnte eine Arbeitsgruppe 
gegründet werden, die eine Zusammenlegung mit einer gemeinsamen Satzung 
überlegt; sie erarbeitet einen Vorschlag, der in den jeweiligen Jahreshauptver-
sammlungen präsentiert wird 

 U. Nedela berichtet, dass C. Pustejovsky angeboten hat, die Zusammenführung zu 
moderieren 

 Vorschlag für Mitglieder der Arbeitsgruppe: Frau Freyinger, Herr Weiss, Herr 
Flageolet, Herr Pustejovsky, Mitglieder des KSV, ggf. weiteres Mitglied aus dem FV 

 Es wird noch einmal ausdrücklich festgehalten, dass der Wunsch für die 
Zusammenführung beider Vereine auch von beiden Vereinen ausgeht, s.o. 

 Die Bildung einer Arbeitsgruppe für Zusammenführung wird einstimmig 
beschlossen 

 

TOP 9 Schwerpunkte 2023 

 Bücherverkauf auf dem Droste-Hock im Juli 
 Werbung für den FV: bei den Elternabenden; ggf. Mail an alle Eltern übers Sekretariat, in der 

der Verein vorgestellt und noch mal dargelegt wird, warum es wichtig ist, dass der FV noch 
mehr Mitglieder gewinnt 

 Zusammenarbeit mit dem KSV 
 Anträge aus der Versammlung zur Verwendung der Fördermittel: Anträge sollen nach wie vor 

niederschwellig gehandhabt werden 
 
 

TOP 10 Verschiedenes: Abi-Preise 

 Herr Weiss stellt zur Diskussion, ob man versuchen sollte, die Abi-Preise, die alljährlich für 
einzelne Fachbereiche und ihr Engagement vergeben werden, komplett über die Stadt zu 
finanzieren. U. Nedela: Es macht Sinn, auch bei der Abi-Veranstaltung präsent zu sein und 
weiterhin Preise zu finanzieren 

 Elternsprecherrat hatte die Idee, dass bei der Veranstaltung zusammen mit der Rose ein 
Gutschein für den nächsten Droste-Report übergeben wird, auf der Rückseite „gesponsert vom 
FV“ oder den Flyer vom FV dazulegen => dieser Vorschlag findet große Zustimmung 

 

TOP 11 Schlusswort des 2. Vorsitzenden 

 


